

**Beschlussvorlage für die Sitzung der
Verbandsversammlung des Zweckverbandes
Layenhof/Münchwald am 15. Mai 2018**

TOP 13

Straßenbenennung im Gebiet des Zweckverbands Layenhof/Münchwald

Beschlussvorschlag:

Die Zweckverbandsversammlung beschließt die Benennung der Straßen wie in der beigefügten Plananlage dargestellt.

Sachverhalt:

Im gesamten Zweckverbandsgebiet existiert nur ein einziger offizieller Straßename. Die übrige Benennung orientiert sich bisher an den vierstelligen Gebäudenummern. Da ab diesem Jahr vermehrt Erbbaurechte vergeben werden sollen und auch für das Baulandumlegungsverfahren Straßennamen benötigt werden, ist es notwendig, die übrigen Straßen zu benennen.

Die vorgeschlagenen Namen orientieren sich an Begriffen aus dem Bereich des Layenhofs.

Wackernheim, den 09.04.2018

Die Verbandsvorsteherin:

gez. Sybille Vogt
Ortsbürgermeisterin

Anlage